



Kapolsek Kebon Pedes Hadiri Kegiatan Peringatan Isra Mi'raj di Masjid Jami Al Ikhlas Kampung Bojong Galing Kecamatan Kebon Pedes

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Feb 3, 2024 - 14:33



Kebon Pedes - Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., menghadiri

kegiatan peringatan Isra Mi'raj yang diselenggarakan di Masjid Jami Al Ikhlas, Kampung Bojong Galing, Kecamatan Kebon Pedes. Kehadiran Kapolsek ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Jumat (02/01/24)

Acara peringatan Isra Mi'raj ini diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan, seperti ceramah agama, pembacaan doa bersama, dan dzikir. Seluruh jamaah yang hadir tampak begitu khusyuk mengikuti kegiatan ini. Kapolsek Kebon Pedes juga turut berpartisipasi dalam shalat berjamaah yang dipimpin oleh salah seorang ustadz terkemuka dari daerah tersebut.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Kebon Pedes mengucapkan terima kasih atas undangan yang diberikan oleh pengurus masjid dan berpesan kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga keharmonisan dan kerukunan antar umat beragama. Ia juga menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kebon Pedes.

"Dalam rangka peringatan Isra Mi'raj ini, kita semua telah diberikan kesempatan untuk merenungkan dan mengambil hikmah atas perjalanan Nabi Muhammad SAW. Kita semua harus senantiasa menjaga keutuhan umat Islam dan mempererat tali silaturahmi dalam bingkai kebhinekaan," ujar Kapolsek Try.

Selain itu, Kapolsek Kebon Pedes juga mengapresiasi keterlibatan para pemuda dan remaja dalam kegiatan keagamaan seperti ini. Ia berharap semangat keagamaan ini dapat terus ditanamkan dalam diri generasi muda, sehingga kehidupan beragama dapat menjadi semakin baik di wilayah Kebon Pedes.

Kegiatan peringatan Isra Mi'raj ini diharapkan dapat menjadi momen yang berharga bagi seluruh umat Muslim di Kebon Pedes untuk memperkuat iman dan ketaqwaan kepada Allah SWT. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi kemajuan agama dan kehidupan beragama di Kebon Pedes.